Western Gate apoya el acuerdo de financiación y el desdoblamiento de acciones del Grupo DIA

- Western Gate apoya el acuerdo de financiación anunciado, que contribuirá a facilitar el crecimiento de la empresa
- El desdoblamiento de acciones es una de las iniciativas urgentes para hacer frente a la falta de liquidez y a la infravaloración de DIA en relación con sus competidores

December 12, 2024 8:00 AM GMT

LONDRES--(BUSINESS WIRE)--Western Gate reconoce el anuncio de ayer sobre el acuerdo de financiación de DIA y el desdoblamiento inverso de acciones, y apoya públicamente estas acciones. Western Gate considera que estos pasos son necesarios como parte de una estrategia más amplia y crítica que el Consejo debe implementar para abordar la significativa infravaloración de DIA en relación con sus pares y para restaurar la vital liquidez del mercado.

En los últimos años, Western Gate se comprometió con el Consejo para exigir cambios urgentes y críticos en DIA para dar a conocer su cambio operativo, mejorar su perfil y reputación en el mercado, y construir un impulso positivo en torno al negocio. Western Gate sigue profundamente preocupado por la falta de compromiso de DIA con el mercado y el impacto perjudicial que ha tenido en su valoración bursátil. El anuncio de ayer es un primer paso positivo y esperamos con interés el Día del Inversor de DIA en marzo de 2025 para entender mejor los pasos que la Compañía está dando para abordar los cambios reales necesarios para impulsar la transformación en DIA, incluso una mejor representación de los accionistas minoritarios.

Western Gate es miembro de una Coalición compuesta por más de 50 accionistas de DIA, quienes se han unido, impulsados por la preocupación sobre la significativa infravaloración de DIA en relación con sus compañías cotizadas comparables y la falta de transparencia del Consejo, con el firme propósito de promover una mejor gobernanza corporativa en la Compañía.

La Coalición está impulsando una campaña para que DIA aproveche su actual impulso operativo positivo y establezca una estrategia clara de relaciones con los inversores para mejorar el rendimiento del precio de las acciones. La Coalición considera que la remuneración total del Consejo de Administración y del equipo directivo debe estar en consonancia con la evolución del precio de las acciones y también ha subrayado la necesidad de un Consejo más independiente, con experiencia relevante y reciente en el sector, que represente los intereses de todos los accionistas, no solo del

accionista mayoritario, LetterOne. Estas iniciativas buscan consolidar la solidez financiera de DIA,

aumentar el valor para el accionista y mejorar su percepción en el mercado.

Luis Amaral, Western Gate:

"Acogemos con satisfacción el anuncio de ayer como un primer paso positivo, pero es solo el comienzo

de los cambios necesarios en DIA. Esto marca un hito clave en nuestra campaña, y pedimos al Consejo

que trabaje con nosotros para desbloquear el valor, abordar la significativa infravaloración de DIA e

impulsar la transformación que la Compañía necesita desesperadamente".

Notas para los editores:

Acerca de Western Gate

Western Gate Private Investments Limited es una rama de inversión perteneciente al Family Office de

Luis Amaral que se centra en empresas privadas y cotizadas, principalmente del sector minorista y de

bienes de consumo.

Acerca de la coalición

La Coalición, dirigida por Western Gate, es un grupo de accionistas independientes, sin compromiso

de voto, que han manifestado una preocupación seria por la caída en la cotización de DIA y la falta de

reacción del Consejo de DIA para abordar el hecho de que la Compañía está lamentablemente

infravalorada en relación con sus pares. La Coalición urge al Consejo que actúe en interés de todas las

partes interesadas y no sólo del accionista mayoritario y que tome medidas para comprometerse mejor

con el mercado y nombrar a un miembro independiente del Consejo con experiencia directamente

relacionada con el modelo de negocio de DIA, para representar a los accionistas minoritarios.

El comunicado en el idioma original es la versión oficial y autorizada del mismo. Esta traducción es

solamente un medio de ayuda y deberá ser comparada con el texto en idioma original, que es la única

versión del texto que tendrá validez legal.

Contacts

Consultas de los medios de comunicación

APCO Worldwide - westerngate@apcoworldwide.com